

miércoles 6 de julio de 2022

Las tres banderas del Orgullo LGBTI se alzan desde este martes en la plaza del Adelantado

Los colores del arcoíris y de los colectivos trans e intersex lucirán en el centro de la ciudad hasta el 15 de julio, día en el que se celebrará La Laguna Pride Day, con pasacalles y música, entre otras actividades



Las tres banderas del Orgullo LGBTI ondean desde este martes en la plaza del Adelantado. El izado de los colores del arcoíris y de los colectivos trans e intersex se enmarca en la programación de actos y actividades que el Ayuntamiento de La Laguna ha organizado para conmemorar el Día del Orgullo, que se celebra cada 28 de junio para visibilizar la lucha de la comunidad por la consecución de sus derechos y que, en el caso del municipio, se prolongará hasta el 15 de julio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio; y la concejala de Igualdad y LGBTI, Idaira Afonso, fueron los encargados de alzar las banderas, acompañados por ediles de la Corporación y representación del Consejo Municipal LGBTI.

El regidor local destacó que este acto es “mucho más que un izado, porque desde el Consistorio tenemos claro lo que tenemos que hacer para visibilizar las peticiones y exigencias de los diferentes colectivos. El Ayuntamiento quiere liderar ese movimiento y somos consecuentes con esas peticiones, poniendo de manifiesto que vamos a trabajar por y para ello”.

Por su parte, Idaira Afonso recordó que el izado de las tres banderas forma parte de la programación de La Laguna Orgullosa 2022, que culminará el 15 de julio “en esta plaza del Adelantado, cuando se llenará de diversidad, color, diversión y, también, de mucha información”.

Para Clara Montesdeoca, representante del colectivo intersex, el izado “representa la importancia enorme de que la intersexualidad está aquí y que ya no somos invisibles. Las familias y las personas intersex han salido de los armarios y esta bandera amarilla y violeta implica que nos escuchen, que se sepa que existimos y que hay que dejar a las personas ser, estar y decidir su determinación”.